

1205

## Dos años de la Sociedad "Nueva Música"

Por DANIEL QUIROGA  
(Presidente de la Soc. "Nueva Música")

El 19 de junio se cumplieron dos años en la vida de la Sociedad Nueva Música, entidad que nació de la iniciativa de un grupo de músicos chilenos de la nueva generación. Hace dos años, en la fecha indicada, se reunieron alrededor de cuarenta jóvenes músicos de todas las especialidades, con

personalidad en nuestro medio artístico. Hasta el momento, Nueva Música ha desarrollado su pauta de acción a través de siete conciertos públicos y tres audiciones por radio. En los conciertos realizados en el año 1946 a 1947, se dieron a conocer la mayoría de ellas en primera audición, obras de Stra-

sente año, Nueva Música ha realizado tres transmisiones de radio en cadena nacional, por el espacio de que dispone cada mes en Radio Sociedad Nacional de Agricultura, durante las cuales se han estrenado obras de Béla Bartok, Manuel Ponce, Freed Focke y Carlos Riesco, contando con la actuación de Lilo



El Maestro Scherchen recibe el diploma de Miembro Honorario de la Sociedad Nueva Música, de manos de Daniel Quiroga, presidente de la Sociedad. Instantes después, posa ante el fotógrafo junto a los compositores cuyas obras se ejecutaron en el Concierto de Aniversario de "Nueva Música".

el fin de constituir una asociación independiente, que impulsara a los nuevos valores musicales y que, al mismo tiempo, contribuyera a la divulgación de la música contemporánea chilena y extranjera.

Lo que nació de una simple conversación entre amigos, es hoy una agrupación con más de ochenta socios y con una labor que le ha conquistado

winsky, Falla, Ginastera, Coarmiento, Poulenç y Tósser entre los compositores extranjeros, y de Becerra, Focke, Orrego, Montecinos, Amengual y Letelier, entre los chilenos. Un concierto en que se estrenaron obras pertenecientes a miembros de la familia Bach, demostró que en el campo de la música antigua también es necesaria una tarea de divulgación. Durante el pre-

Boetticher, Magdalena Olivos y Agustín Cullell, violinistas; María Clara Cullell, Oscar Gacitúa y Freed Focke, pianistas, y de la soprano Ruth González.

En celebración de su segundo aniversario, Nueva Música ofreció el 26 del mes pasado, un concierto de música chilena de la joven generación, en el

(PASA A LA PAG. 4)

## Dos años de la Sociedad "Nueva Música" [artículo]

**AUTORÍA**

Quiroga, Daniel

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1949

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Dos años de la Sociedad "Nueva Música" [artículo]. il.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)